

EL CONCURSO DE TALENTOS PARA DIOS

12 DE AGOSTO

AUDIO

sc. **01**

Sarah y su familia viven en un país donde ser cristiano no es bien visto por la sociedad. A pesar de esto, Sarah decidió defender su fe cuando comenzó la escuela. Le pidió permiso a su maestra para tener los sábados libres para poder asistir a la iglesia. Su maestra se negó y le dijo que tendría que asistir a la escuela los sábados. Pero Sarah no renunció a su fe. Ella iba silenciosamente a la iglesia todos los sábados, a pesar de que su maestra amenazaba con expulsarla o hacerla perder el año escolar.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Al año siguiente, Sarah tuvo una nueva profesora que le permitió asistir a la iglesia los sábados. Incluso fue elegida para planificar la presentación de su clase para el concurso anual de talentos. Sarah escogió su canción favorita, que era sobre Dios, y planeó un discurso corto para aclarar el significado de la canción. Sin embargo, el concurso de talentos estaba programado para el sábado, lo que significaba que Sarah no podía asistir.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Decepcionados, los compañeros de clase de Sarah le preguntaron qué debían hacer sin su liderazgo. Sarah sugirió que oraran juntos para que Dios resolviera las cosas. El día antes del espectáculo, el mal tiempo obligó al director a posponerlo hasta el domingo.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 04

Los compañeros de clase de Sarah se sorprendieron y dijeron: "¡Tu Dios es increíble! ¡Ahora puedes guiarnos en el concurso de talentos!" La actuación fue un gran éxito, y Sarah se dio cuenta de que podía compartir el amor de Dios con los demás simplemente obedeciéndole.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 05

En algunos países, ser cristiano no es aceptado, y compartir la fe puede incluso llegar a ser peligroso. Muchos cristianos se convierten en misioneros secretos en estos países, compartiendo el amor de Dios donde no son muy queridos. Otros dejan la seguridad de los países donde se acepta predicar el evangelio y van a uno de esos países donde la predicación acerca de Dios y Jesús está prohibida. Debemos orar por estas personas que trabajan silenciosamente en lugares peligrosos para que aquellos que no saben nada acerca de Dios puedan aprender de Su amor y salvación.

Parte de sus ofrendas dadas junto con el diezmo, cuando se distribuyan como lo sugiere el Plan de Ofrendas Combinadas, se juntarán con las ofrendas de regulares y sistemáticas de miles de otros seguidores de Cristo en todo el mundo y apoyarán al mismo tiempo un amplio espectro de iniciativas, proyectos e instituciones misioneras. ¡Esta ofrenda también ayudará a plantar más misioneros secretos en estos países y difundir el mensaje antes de que Jesús venga! Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero es Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.